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本报讯（记者 刘超峰）替补应付足协
杯，主力留在家里备战周六的中超联赛，
本周由于建业新任主帅沈祥福的到来，使
得建业的“新闻”接连不断。按照原计划，
赵鹏、张璐、黄希扬等没有参加上轮联赛
的队员都是要前往广州的，但沈祥福上任
之后，随即让球队为这几个人改签了机
票。18日晚，建业替补队员在足协杯上遗
憾地以 1︰2 小负广州恒大，但全队表现
出来的斗志赢得各方好评，身在中牟基地
的沈祥福并没有组织球员观看本场比赛，
当得知一帮小将的表现时，沈祥福更是喜

上眉梢：“客场能领先，证明打得不错，一
些经验和教训值得我们学习，在周六联赛
中争取结果更圆满。虽然输了，但球员的
精神面貌非常好，有这种精神在，建业队
保级大有希望。”

“这个时候，战略性放弃足协杯是应
该的，所以派替补队员出战，如果去广州
指挥这些我连名字都叫不上来的队员，也
全无必要。对我来讲，时间太紧了，我必
须抓紧时间和队员沟通，了解他们的想
法，确立自己的思路。”沈祥福说。

这几天，沈祥福带领主力队员在中牟

训练基地全力备战联赛，来到建业后，沈
祥福为了熟悉队伍，先给全队开了一个

“鼓舞会”，要求全队认清当前的复杂形
势，但更不要自暴自弃，首先自己要树立
自信心。也许是沈指导初来乍到，弟子们
要给新帅一个好印象，因此这几天一线队
阵容相当齐整，包括有伤在身的张力在内
全部参加训练。从训练的内容来看，沈指
导还是从薄弱的防守下工夫，由于与广州
恒大实力上的差距，沈指导要求全队做好
防守的同时，再寻找机会发起进攻。尽管
积分目前垫底，但球员们都相信明天还有

希望，“实际上后几名球队差距并不大，只
要我们赢一场球就会上去。现在最主要
是将士气聚起来，全力以赴去拼每一场比
赛，为生存而战。”

沈祥福眼中，建业的根本就是过硬的
作风，这个不能丢，希望能让球队找回
来。对于这一点，球员们的意见也是非常
统一：“谁愿意让球队降级，老外在的时候
不是不想拼，是不知道怎么拼，如今沈指
导来了，他对中超更熟悉和了解，我们拼
起来也有的放矢，只要全队拧成一股绳，
相信凭借我们的实力能够留在中超。”

周六战恒大 建业要争气

翻看河南女排历史，还从来没有一名队员能够登陆奥运会的
赛场。不过在中国女排参加伦敦奥运会的大名单中，有了一位河
南姑娘，而且还是咱们地地道道的郑州老乡，她就是中国女排副攻
手杨珺菁。别看伦敦奥运会是她的首次奥运之旅，但参加世界性
大赛对于她来说早就成了“家常便饭”。去年在日本举行的女排世
界杯上，杨珺菁表现出众，为中国女排勇夺季军直接拿到伦
敦奥运会门票立下汗马功劳。对于即将开赛的伦敦奥运
会，这位“近 90后”小将并没有怯场，在奥运赛场显露锋芒，
展现中国女排的风采，正是她的奋斗目标。

1989年，杨珺菁出生于郑州市的一个排球世家，9
岁的时候，她进入郑州市体校练习排球，两年之后，她
被南京军区女排相中，开始了职业生涯。2010年杨珺
菁进入八一女子排球队。2011年，她入选了俞觉敏执
教的中国女排，随后从亚锦赛到世界杯，再到世界女
排大奖赛，她表现出了扎实的基本功和良好的竞技水
平，也稳稳占据了中国女排主力副攻的位置。杨珺菁
是一位特点鲜明的选手，她下手速度快，扣球力量大，
战术球命中率高，是继张萍后，国内少有的力量型副
攻，而且三号位半高球更是堪称一绝。

杨珺菁现在的成功不仅仅是出生于排球世家遗
传来的天赋，更多的则是她后天刻苦训练的结
果。她的启蒙老师郑州市体校教练樊玲回忆
道：“刚到队的时候，杨珺菁是队中年龄最小
的，但她却是队中训练最刻苦的。每天近3个
小时的训练下来，别的孩子已经累得不行了，
杨珺菁依旧生龙活虎。她是一个特别能吃苦，
而且非常认真的孩子。”

伦敦奥运会，中国女排抽签“不利”，与美
国、巴西、塞尔维亚等强队同组，小组出线面临
严峻考验。虽然困难重重，但中国女排的姑娘
们誓言要“突出重围”，展现“女排精神”的风
采。正如杨珺菁所说：“伦敦奥运会，我们中国
女排就是要展现出应有的霸气，向最高荣誉发
起冲击。” 本报记者 陈凯

本报讯（记者 陈凯）伦敦奥运会中
国体育代表团的大名单中，有8位选手
出自河南，他们中有3位则来自咱们郑
州，分别是女子举重选手李雪英、女子
排球选手杨珺菁和男子游泳选手李昀
琦。这三位选手有一个共同特点，都
是从小开始在郑州市体校训练，并逐
步走向成功。这是记者从日前于郑州
市体育局召开的“郑州健儿即将出征
伦敦奥运”新闻通气会上获得的消息。

据了解，除了李雪英、杨珺菁和李
昀琦三名健儿外，参加伦敦奥运会的
中国男子蹦床名将山西选手董栋，也
是从郑州市体校开始踏上运动之路
的。新闻通气会上，李雪英的启蒙教
练万春、杨珺菁的启蒙教练樊玲、李昀
琦的启蒙教练姜明和董栋的启蒙教练

周文亮，向与会记者详细介
绍了四位选手在郑州市体
校训练期间的经历以及他
们的成长经历。无论是李
雪英还是杨珺菁，无论是李昀琦
还是董栋，他们还有一个共同点
就是特别能吃苦，训练认真。或
许正是从小培养出的这种品质，才成
就他们现在的成功。即将开赛的伦敦
奥运会，他们已经做好了充分准备，并
把目标瞄准了最高荣誉。正如郑州市
体育局李庆山局长所言，“伦敦奥运
会，这些选手无论代表哪里，他们都有
一个共同的名字叫‘中国健儿’，他们
还有一个共同的目标叫‘为国争光’。
我们衷心为他们祝福，期待他们从伦
敦凯旋。”

奥运四小将
市体校“出品” 本报讯（记者 刘超峰）昨天，记者从

市残联获悉，日前伦敦残奥会中国体育代
表团在北京成立，我市北京残奥会冠军张
岩，平顶山市游泳选手许庆、王金岗等名
将名列其中。据市残联于部长向记者介
绍，张岩和任桂香都是雅典残奥会和北京
残奥会的金牌获得者，是名副其实的“金

牌夫妻”，而任桂香还是悉尼残奥
会的金牌得主,由于受项目的限
制，任桂香今年将不参加伦敦残
奥会的比赛，我市只有张岩参加
伦敦残奥会。

许庆曾参加 2008 年北京残
奥会且取得了 3 金 1 铜的优异成

绩并两次打破世界纪录。在 2010 年广州
亚残运会上，许庆获得了男子 3个项目的
金牌。在第八届全国残疾人运动会上，许
庆更是两次打破自己创造的世界纪录，一
人获得4枚金牌。另外一名平顶山选手王
金岗则是首次参加残奥会。

据了解，伦敦残奥会中国体育代表团
总人数为 414人，其中我省共有 6
名残疾人运动员参加游泳、乒乓
球、举重、射击 4 个项目的比赛。
据了解，本届伦敦残奥会将于 8
月 29 日至 9 月 9 日举办，我省选
手均有望冲击金牌。

新华社休斯敦7月18日奥运专电（记者 张永兴）美国
华裔球员林书豪 18日下午从纽约飞抵NBA火箭队所在
地——美国第四大城市休斯敦，上赛季横空出世的“林来
疯”将开始其在火箭队的新征程。

林书豪当天抵达后发表了一份书面声明，他感谢纽
约尼克斯队让他经历了一个不可思议的赛季，也展望了
他在火箭队的美好未来。他说：“我非常喜欢过去一年与
尼克斯队度过的美好时光，也很感谢他们给了我这样一
个难得的机会。我将会永远铭记这支球队和球迷给我的
全力支持。这是在我的生命中度过的一段最为特别而又
难忘的时光，也是最好的一年。现在，我很高兴能够重返
火箭队，成为其中一员。火箭对我有很高的期待，他们希
望我为这支球队和这座城市带来变化。”

上赛季揭幕前在火箭队训练营练了十几天的林书豪
未得到球队赏识而落得被“抛弃”结局，不过两天后他便
找到新东家——尼克斯队，并在今年2月4日一战扬名世
界。

林书豪表示，火箭队老板和管理层一直允诺会提升
球队的实力，“这让我印象深刻。火箭队有着优良的赢球
传统，我很高兴自己将能够对此作出贡献，并且和我的队
友们为之一起奋斗”。

18日，休斯敦各种媒体几乎都在头版或多版报道了
林书豪重回休斯敦的消息。中文媒体《美南新闻》在头版
头条发表题为《林书豪加盟火箭》文章称，休斯敦为全美
第四大城市，亚裔族群占了总人口的7%，对火箭队而言，
林书豪的加盟将能填补“移动长城”姚明退役后在球迷心
中造成的失落感，并拓展亚洲的华人市场。

休斯敦最大的英文报纸《休斯敦纪事报》也在头版和
多版以《林回归》、《林来疯登陆休斯敦》、《我们将拥有一
个什么样的林？》等为标题，对林书豪重返火箭进行了报
道与点评。

据悉，林书豪在下个赛季将穿上火箭队的 7号球衣，
火箭官网已开始预售他的新战袍。此外，华人社区将在8
月9日成立林书豪球迷协会。

林书豪登陆休斯敦

我省6名运动员
将参加伦敦残奥会

7月19日，车队工作人员在维修区检修车辆。
当日，参加2012“丝路春”杯张掖·中国汽车拉力锦

标赛的各支参赛队伍入驻位于张掖市国家湿地公园的维
修区，准备将于7月20日开始的赛事。本次拉力赛是今
年中国汽车拉力锦标赛的第一站，共有来自国内33个参
赛车队约120辆赛车报名参赛。

新华社发

7 月 18 日，游人
与奥运会吉祥物文洛
克雕像合影。近日，
伦敦奥运会吉祥物文
洛克雕像现身伦敦街
头，可爱的形象吸引
了很多游人驻足合
影。 新华社发

本报讯（记者 陈凯）昨
天，2012 年全国女排锦标赛
在漯河市体育中心体育馆拉
开帷幕。在首日比赛中，河
南鑫苑女排面对浙江女排，
最终以0︰3败下阵来。

据了解，全国女排锦标
赛是国内大规模、高水平的
赛会制女排比赛。锦标赛也
是各俱乐部锻炼新人、磨合
阵容、检验技战术打法、备战
联赛的重要机会。本次比赛
共吸引了上海、天津、八一、
江苏、辽宁、浙江、北京、福
建、四川、山东、河南、云南、

广东、河北 14 支队伍的近
300名运动员参赛。

谈及河南女排在本次比
赛的目标，省球类运动管理
中心副主任程慎修表示，河
南女排这次比赛的任务就是
进一步锻炼队伍，磨合阵容，
力争打进前八。

东道主河南女排与八
一、浙江、河北同在 C 组，今
天河南女排将对阵小组赛第
二个对手河北女排。

右图：河南女排队员胡
丹丹（前）组织进攻。

新华社记者 王 颂 摄

全国女排锦标赛昨开赛全国女排锦标赛昨开赛
河南女排首战不敌浙江河南女排首战不敌浙江

本报讯 7月19日，总部设在瑞士洛桑的国际体育仲
裁法庭(CAS)宣布了让世界震惊的仲裁结果：推翻了去年
国际足联上诉委员会作出的对前亚足联主席、国际足联
执委哈曼终生停止一切体育活动的决定。这就意味着哈
曼一案出现了颠覆性的变化，按照程序，卡塔尔人不日将
官复原职，重新回归世界体育政治巅峰。

不过，国际足联和亚足联早已备好了后手：16日夜，
亚足联出人意料地对已经被国际足联禁赛的哈曼实施二
次“临时禁赛”，暂停其在亚足联的一切职务；而国际足联
除了将亚足联的这个禁赛令升级为全球禁令之外，也在
继续补充证据指控哈曼，双方将进入中盘擒龙的攻坚战。

可能当时高层已经从国际体育仲裁法庭得到了秘密
信息，那就是哈曼解禁在即，为了防止哈曼反扑，亚足联
管理层选择了先发制人。亚足联在16日的公告中指出，
前主席哈曼在职期间有多处违规，违反了亚足联章程、亚
足联纪律委员会条例、和亚足联道德条例，必须临时停止
其一切体育活动。亚足联认为哈曼一手制造了腐败、贿
赂和佣金等诸多财务黑洞，因此亚足联最终决定停止哈
曼的相关工作。根据章程，临时停职的时间不得超过30
天，但可以延期 20 天。显然，国际足联和亚足联就是要
凭借这50天的时间，再次弹劾哈曼将其“禁赛”。

去年哈曼为了和布拉特竞争国际足联主席职务，不
惜铤而走险大肆行贿，结果被布拉特一举拿下，先是被停
止亚足联主席职务，随后被宣布全球“禁赛”。但卡塔尔
人并不甘心失败，去年8月，哈曼向国际体育仲裁法庭提
起关于其亚足联主席职务被撤销的上诉，最终国际体育
仲裁法庭宣布驳回哈曼的上诉请求。哈曼声称，国际足
联对他的裁决是一场“政治阴谋”，他将为了自己的清白
一直申诉下去。

当年11月，哈曼又向国际体育仲裁法庭提交关于其
被终身禁止从事与足球有关活动的上诉。体育法庭对于
这个棘手的案件也一拖再拖，两次更改宣布终审结果的
时间，可见多方角力斗争非常激烈，最终体育仲裁法庭确
定在本月宣布终审结果。 (刘 峰)

哈曼要翻盘？
好戏在后头！

逐鹿奥运中原点将之七

杨珺菁
初登奥运欲显锋芒


